

Un voyage  
extraordinaire





Un jour un extraterrestre rencontre sur sa planète un humanimal.  
Il lui fait visiter sa planète.



Mais tout à coup, des bombardements se font entendre tout près, une guerre a éclaté.  
Pas d'endroit pour se cacher, il faut s'enfuir.



L'humanimal propose à l'extraterrestre de l'emmener sur la terre avec sa fusée.  
Il accepte et les voilà partis.



Ils atterrissent dans le désert.  
L'humanimal rapetisse sa fusée pour la mettre dans sa poche et commencer la visite.



Très vite l'extraterrestre se plaint de la chaleur et ne veut plus continuer à marcher.  
L'humanimal se transforme en chameau et invite l'extraterrestre à monter sur son dos.



Ils arrivent près d'une oasis où ils vont pouvoir boire, manger et se reposer.



Mais, soudain, un sifflement, et apparaît un énorme serpent, l'extraterrestre est terrifié.  
Il grimpe sur le chameau qui démarre au grand galop.



Is arrivent au bord de l'océan. Comment continuer ?  
L'humanimal se transforme en dauphin et l'extraterrestre monte sur son dos.



L'humanimal l'entraîne au fond pour lui montrer les coquillages, les étoiles de mer, les poissons aux multiples couleurs.



Mais, soudain, devant eux se dresse une pieuvre géante aux dents pointues. Elle va les dévorer !



L'humanimal accélère et, ouf, arrive à une plage en lisière de forêt. Sauvés !  
Il se transforme en singe et entraîne l'extraterrestre de branche en branche. Ils s'amuse bien !



– « Mais, quel est ce bruit ? » demande l'extraterrestre  
– « Aïe, ce sont des chasseurs, je me transforme en panthère, monte sur mon dos, on va vite détalé avant qu'ils nous voient. » lui répond l'humanimal  
Et les voilà partis vite, vite, vite.



Ils arrivent au pied d'une grande montagne. L'extraterrestre n'en peut plus :

– « tu m'avais dit que sur ta terre je serais en paix mais il a fallu fuir devant le serpent, la pieuvre, les chasseurs. J'en ai marre ! Je veux revenir chez moi !

– D'accord, on va monter au sommet et je pourrai faire décoller ma fusée pour te ramener. » lui répond l'humain



Ils grimpent, grimpent et arrivés tout en haut, l'extraterrestre crie « Eh, c'est quoi, c'est froid, je m'enfonce ! » L'humanimal éclate de rire et lui explique que ce n'est rien, juste un peu de neige, qu'il peut jouer avec et faire un bonhomme.  
L'extraterrestre est content et construit un petit bonhomme de neige pendant que l'humanimal sort sa fusée.



Catastrophe, quand il fait grandir la fusée, le bonhomme de neige grandit aussi et devient aussi grand que la fusée, il va s'écrouler sur elle. Vite, l'extraterrestre et l'humain s'engouffrent à l'intérieur, la fusée démarre. Le bonhomme de neige s'écroule dans un énorme vacarme. Ils sont sauvés.

Anissa Chaima Dicuna

Francesca Ismail Nora

Mohammed Quda Rajaa

Salma Sihoya Sofia Sofian

FIN